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（出席者）　岩瀬、篠﨑、尾坂、小林、三浦、 日　時 平成27年10月15日　18：00　ヨリ　

　　　　　　　杉本、柳田、藤倉、亀田、古田、 場　所 都立三商　会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　９名　　　監事　１名　中山博之校長先生の出席のもと定刻になり、篠崎副会長の開会の挨拶、

続いて会長の短い挨拶のあと、山中校長の挨拶があり、会長が議長を務め議事に入った。

「三商同窓会報」５４号　発行最終報告

収支報告書のとおり発送費がだいぶ多くなった。広告収入は全部入った。今後はぼつぼつ会報の送付

依頼がので発送費が増えるのみとなる。ただ今年から会計基準を変えたので（広告費収入は事業収入、

発送費は通信費の科目になる）改めて最終報告とすることはない。

郵便局でユーメールで会報を送っても安く出来るとの事なので契約する。

東京校歌祭最終打合せ

校歌祭参加者は参加者名簿の通りだが、だいぶ落ちているとの指摘があった。事務局注意しなければ

いけない。また、当時と段取を再確認した。　　　反省会の会場の打ち合わせを１０月２１日(水）に行う。

新年会について

昨年同様両国の「ザ・ホテルベルグランデ」で行う。　　２８年２月６日（土）午後４時から

ホームページについて

特別ないが一応毎月新しく更新している。

東京三商会現況報告

特別報告することはないが、一階の借り手が決まらないのが困っている。

その他

創立９０周年は　平成２９年１１月１１日に決まった。学校側で実行委員会を作りＰＴＡ、同窓会と相談の

うえ進めていきたい。同窓会の方の窓口は岩瀬会長と　三浦副会長があたる。

学校内の同窓会の部屋を見に行く。１１月１１日に代表者で行く。

以上で審議は終わり、尾坂副会長の閉会のあいさつで終了。　　　終了時刻　　１８時５０分


